
Под знаменем Ленина
ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

№ 117 (9336) Год издания 41-й9
ЧЕТВЕРГ, 1 5  ИЮНЯ 1972 ГОДА

.
Выходит пять раз в неделю. Цена 2 коп.

СОБРАНИЕ ГОРОДСКОГО ПАРТИЙНОГО АКТИВА
Во вторник, во Дворце культуры Новотрубного за

вода, состоялось собрание актива городской партий
ной организации. Сообщение об итогах майского 
(1972 года) Пленума ЦК КПСС по вопросу «О между
народном положении» сделал второй секретарь горко
ма партии М. Ё. Морозов.

От имени коммунистов и всех трудящихся пред
приятий выступившие затем вальцовщик седьмого це
ха Новотрубного завода М. II. Григорьев, секретарь 
городского комитета комсомола В. И. Котов, директор 
второй средней школы П. И. Мартынчук, управляю
щий трестом Уралтяжтрубстрой Герой'Социалистиче
ского Труда А. Р. Фурманов, секретарь партбюро за
вода «Искра» В. К. Туманов, пропагандист Старотруб
ного завода В. А. Пирогов горячо поддержали миро
любивую внешнюю политику Коммунистической пар
тии и Советского правительства.

— Все рабочие, — сказал вальцовщик М. П. Гри

горьев, — единодушно одобряют неутомимую дея
тельность Центрального Комитета КПСС и правитель
ства, осуществляющих внешнеполитический курс в 
интересах советского народа, дела мира и социализ
ма. Мы всемерно приветствуем то, что программа ми
ра, принятая на XXIV съезде КПСС, активно претво
ряется в жизнь.

— Коммунистическая партия проводит большую ра
боту по созданию наиболее благоприятных условий 
для строительства коммунизма в нашей стране, — 
сказал в своем выступлении секретарь партбюро за
вода «Искра» В. К. Туманов. Трудящиеся нашего за
вода, горячо одобряя внешнюю политику ЦК КПСС и 
Советского правительства, стремятся успешно выпол
нить обязательства, принятые в честь 50-летия обра
зования СССР, повышают производительность труда.

Изучая материалы Ноябрьского (1971 года) и май
ского (1972 года) Пленумов ЦК КПСС, материалы о

пребывании в нашей стране президента Соединенных 
Штатов Америки Р. Никсона, — сказал пропагандист 
Старотрубного завода В. А. Пирогов, — рабочие с глу
боким удовлетворением отмечают растущий авторитет 
нашей страны на международной арене,, потому что 
никакая другая партия, никакое другое государство 
не проводят так настойчиво, гибко, последовательно 
внешнюю политику, направленную на разрядку меж
дународной напряженности, укрепление мира.

Собрание городского партийного актива приняло ре
золюцию, в которой горячо одобряется внешнеполити
ческий курс ЦК КПСС и Советского правительства.

Собрание партийного актива призвало всех труже
ников нашего города шире развернуть социалистиче
ское соревнование в честь 50-летия образования Союза 
Советских Социалистических Республик, обеспечить 
выполнение заданий девятой пятилетки и обязательств, 
принятых в честь знаменательной даты.

ЖДЕМ В РАБОЧУЮ СЕМЬЮ
В  ТЕКУЩЕЙ пятилетке 

потребности города в 
дополнительной рабочей 
силе будут на 92 процента 
удовлетворяться за счет вы
пускников средних школ. 
Этот прогноз полностью со
впадает со стремлением 
молодежи, которая в боль
шинстве своем готовится к 
общественно п о л е з н о м у  
труду на промышленных 
предприятиях, стройках, в 
сфере советской торговли, 
общественного питания и 
бытового обслуживания. 
Нынешний выпуск — на
глядное тому подтвержде
ние. 1350 юношей и деву
шек с аттестатами зрело
сти на руках вольются в 
рабочие коллективы. Пред
приятия готовят им радуш
ный прием. t

Благодаря тесной связи 
школы и производства, ши
рокому трудовому воспи
танию, умелой профессио
нальной ориентации, боль
шинство учащ ихся уже в 
школе остановило свой вы
бор на той или иной про
фессии. Предприятия пре
доставляют большой про
стор для такого выбора. 
Трест Уралтяжтрубстрой 
готовится принять более 
130 выпускников, обѵчить 
их специальностям столя
ра, плотника, бетонщика, 
арматурщика, с л еса р я -са и- 
тсхника и т. д. Молодые 
кадры, как  правило, хоро
шо закрепляются в строи
тельных управлениях. За 
прошлый год лишь один из 
каж дых десяти принятых 
изменил свое намерение 
работать на стройках и 
сменил профессию. Учебный 
комбинат треста в состоя
нии дать каждому необхо
димые теоретические зна
ния и практические на
выки.

Для девушек, несомнен
но, привлекательна специ
альность швеи-мотористки. 
Ш вейная фабрика из года 
в год расширяет ассортимент 
выпускаемых изделий, ис
пользует современные мо
дели одежды, синтетиче- 
ские ткани. В прошлом го
ду было принято более 70 
выпускниц, которые обуча
лись мастерству у опытных 
швей или в филиале Сверд
ловского ГПТУ-5, который 
открыт при билимбяевском 
цехе. Нынче на фабрику 
придет не меньше желаю
щих. В частности. 26 вы
пускниц школы № 32, ко
торые в швейной мастер
ской школы прошли столь

широкую практику, что 
ОТК фабрики давало раз
решение на реализацию из
делий учащихся в торго
вой сети.

На каждую из популяр
ных профессий уже есть 
претенденты, которых зна
ют на предприятиях и ждут 
в свою рабочую семью. Об 
этом шел недавно разговор 
в городском совете по 
профориентации (председа
тель — секретарь горкома 
партии Н. С. Савельев). Си
стема профессиональной 
ориентации в школах, сло
живш аяся при активном 
содействии производствен
ных коллективов, позволя
ет дать молодежи точные 
ориентиры, учесть индиви
дуальные склонности и ин
тересы, семейные традиции, 
возможности здоровья каж 
дого. Вот перспективы тру
доустройства в сфере быто
вых услуг. Фабрика им. 
1 Мая готова обучить и 
предоставить рабочее место 
для 80 будущих портних, 
15 обувщиков, 10 парик
махеров. В этом году по 
согласованию с областным 
управлением бытобслужи- 
ьания при Доме мод от
крывается своего рода учеб
ный класс, где преподава
ние и обучение будут вести 
инженерно - техническ и е 
работники фабрики. Мно
гие получат путевки в 
учебный комбинат г. Сверд
ловска. И тем, и другим 
выплачивается стипендия, 
гарантируется полнаді за
нятость.

Большое пополнение при
нимает ежегодно Ново
трубный завод. Более 450 
выпускников придет на про
славленное предприятие в 
ближайшие месяцы. Из ка
ких школ, кто — админи
страции уже известно. Пер
вую страничку трудовой 
биографии новичков откро
ет учебный цех. который 
готовит станочников раз
личных профилей, слеса
рей. контролеров ОТК. 
Многие учащиеся знакомы 
с этим цехом, где они в пе
риод учебных занятий про
ходили производственную 
практику, а некоторые уже 
получили удостоверение о 
квалификационном разряде.

Педагогические коллек
тивы школ делают большое 
и благородное деле, готовя 
учащихся к самостоятель
ному труду, помогая им 
определиться в выборе про
фессии. Возьмем для при
мера школу № 12 (дирек

тор А. Я. Сорокина). Из 
63 человек, оканчивающих 
в этом году десятый класс, 
нет ни одного, кто бы не 
знал, какой шаг сделать 
дальше, куда пойти рабо
тать или учиться. На вы
боре 26 выпускников ска
залось влияние ‘ шефов — 
хромпиковцев. Это в боль
шинстве дети потомствен
ных хим иков/ которые зна
ют о производстве, об ус
ловиях труда и быта не 
только из уст родителей. 
Частыми гостями ребят 
были лаборанты, техноло
ги, специалисты цеха КИП 
и автоматики. Десятикласс
ники сами не раз бывали 
на экскурсиях в цехах и 
лабораториях. И что инте
ресно: у желающих пойтн 
на химическое производст
во хорошие оценки по хи
мии. Все это гарантия то
го, что со временем из 
юношей и девушек вырас
тут отличные мастера сво
его дела. Семь выпускни
ков школы № 12 изъявили 
желание пойти работать на 
фабрику бытового обслужи
вания (в течение года они 
не раз наведывались в быт- 
комбинат «Кристалл», что 
в поселке Хромпик), де
сять человек — это буду
щие маляры и штукатуры 
жилищно - коммунального 
отдела.

Одним словом, все рабо
ты хороши — выбирай на 
вкуб. Наш промышленный 
город, крепнущ ая сеть 
предприятий торговли, бы
тового обслуживания пре
доставили широкие воз
можности для приложения 
сил и способностей моло
дежи: У коллективов хоро
ш ая трудовая слава. Рабо
тать рука об руку с ветера
нами, передовиками произ
водства — высокая честь. 
Приобщение к советскому 
рабочему классу, ведущей 
силе нашего общества — 
что может быть почетней. 
Вместе с тем это наклады
вает на новое пополнение 
большую ответственность. 
Закон трудовых коллекти
вов — дисциплина, собран
ность, трудолюбие. Эти до
брые традиции нужно 
чтить с первых шагов иа 
производстве. Нет сомне
ния, что выпускники года 
1972-го с их прочными зна
ниями, полученными в 
школе, с твердыми нравст
венными и идейными прин
ципами займут достойное 
место в трудовых коллекти
вах. Добро пожаловать!

• В ЧЕСТЬ  
Д НЯ М ЕТАЛЛУРГА

ПОПРАВКИ 
К Н О Р М Е

Двадцать четыре года назад впервые 
взялся за управление экскаватором П. Я. 
Токарев. Сейчас он опытный специалист  
своего дела, умеет по-хозяйски эксплуа
тировать мощную технику. В соревнова
нии в честь Дня металлурга за истек
шие дни ию ня железнодорожники от
грузили  с его участка не одну сотню 
тонн рудной массы сверх задания.

На 12,3 процента перекрывает нормы  
экскаваторщик Г. А . М якишев. Смена 
Г. П. Немчинова, где трудятся оба ма
шиниста, отгрузила сверх плана  в июне 
около пятидесяти думпкаров горной мас
сы.

Д. БЕЛОУСОВ, 
старший нормировщик горного 

цеха рудоуправления.
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З А К А З Ы  С Е Л А  —  
Д О С Р О Ч Н О

Т рубы ... Б ез них не обходится н и  одна 
отрасль промыш ленности. Они н у ж н ы  и 
труж ени кам  села. Подъем сел ьскохозяй 
ственного производства —  забота и города.

Вот почему на Старотрубном заводе 
вы полнение заказов  сел а находится под 
повседневны м  контролем. И м еталлурги  
стараю тся— заказы  первого полугодия они 
заверш или  досрочно и отправийи про
дукцию  по назначению .

С п а с и б о с к а ж у т  старотрубникам  сел ь
ские работники К азахстана и других  рес
публик.

Цех № 5 Новотрубного завода.
Электрик Л. Д. Куклин сосредоточен 
и внимателен. Много электрических 
устройств, схем под его контролем.

Леонид Дмитриевич пришел в пя
тый цех двадцать лет назад. За тру
довые успехи награжден ленинской 
Юбилейной медалью.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

ПЬЯНСТВУ -  БОЙ iiiim iiiiim iiiiiiiiiiH iim iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiim iiiiiiim iiifl

О П И Р А Я С Ь  Н А  О Б Щ Е С Т В Е Н Н О С Т Ь
Секретарь партбюро рудоуправления

А. Е. Чугіров делится мыслями по поводу 
постановления ЦК КПСС «О мерах по 
усилению борьбы против пьянства и ал
коголизма».

— Нельзя сказать, что в нашем коллек
тиве ничего не делается по разъяснению 
вреда алкоголизма, борьбе с пьянством 
и вытекающими з связи с ним последст
виями. Недостает, видимо, системы ком
плексных мероприятий. Как раз это и от

мечается в постановлении. Мы мало при
влекаем общественность к борьбе с позор
ным пережитком прошлого. Например, в 
товарищеские суды очень редко- направ
ляют дела на пьяниц, если они не совер
шают каких-либо дисциплинарных наруше
ний. Но ведь должно . осуждаться само 
пристрастие к пьянству.

Задачи по борьбе с пьянством мы об
судим не только На партийных, но и на 
рабочих собраниях. *

А Г И Т А Т О Р А М  Н А  В О О Р У Ж Е Н И Е
Большой ущерб производству, семьям и обществу наносят пьяницы и хули

ганы. Поэтому, начиная пропагандировать и. выполнять постановление ЦК 
КПСС «О мерах по усилению борьбы против пьянства и алкоголизма», наши аги
таторы возьмут на вооружение именно эти факты. Расскаж ут тем, кто прогуливает, 
как  влияют их «отлучки» на производительность труда.

Двадцать первого июня в цехе состоится партийное собрание, где пойдет раз
говор об усилении роли коллектива и мастеров в воспитании трудящихся.

И. КАПЛЕНКО, 
начальник бюро организации труда второго и я

Новотрубного завод».



КАЖДОМУ РАБОЧЕМУ —
ВЫСОКУЮ ЭФФЕКТИВНОСТЬ ТРУДА

Н о д х о д -
комплексный

Д ЕВИЗ новой пятилет
ки: работать сегодня 

лучше, чем вчера,- А ведь 
это и значит — настойчиво, 
планомерно, из месяца в ме
сяц повышать производи
тельность груда на каждом 
рабочем месте.

Как же обстоят дела на 
нашем заводе? Задание та
ково: за пятилетие поднять 
производительность на 4f.fi 
процента, то есть ежегодный 
прирост должен составить

8,3 процента. Между тем, 
наш среднегодовой показа
тель — 3,4. И выходит, что 
коллектив набирает «ско
рость» в два с лишним раза 
медленнее.

Законный вопрос: может, 
исчерпаны все резервы и 
разговор о них — впѵстѵю? 
Нет, возможности роста про
изводительности труда в 
каждом цехе, на каждом 
ѵчастке большие. Они лишь 
использѵюгся слабо. Сош

люсь на некоторые факты.
Возьмем ручной труд. 

Много его у нас? Много. 
Скажем, в первом цехе пе
рекладывают полуфабрикат 
с сушильных вагонеток на 
конвейер вручную. На этой 
операции занято 20 рабочих. 
Настало время и механизи
ровать приготовление извест
кового молока — соетавного 
компонента шихты для про
изводства динасовых масс. 
Всем ясно: механизация по

зволит значительно повысить 
производительность, а все же 
дело — ни с места.

Большая вера появилась 
в цехах в автоматические 
съемники сырца с прессов: 
без них обходиться было, бы 
трудно. Следовательно, ра
ботникам лаборатории меха
низации и автоматизации 
А. А. Шачкову, Г. А. Баути
ну, энергетикам цехов В. А. 
Сорокину и В. Н. Медведе
ву, начальникам формовоч
ных отделений Б. К. Юдину 
и В. Т. Зуеву необходимо 
совершенствовать конструк
ции съемников, добиваться 
увеличения производительно
сти прессов. А ведь она по
ка ниже на 10—15 процен
тов.

Возьмем погрузку динасо
вых изделий в вагоны. В те
кущем году запланировано 
отгрузить пакетным спосо
бом 200 тысяч тонн продук
ции. Посмотрите, какой вы
игрыш: ликвидируется тяже

лый физический труд груз
чиков, почти в три раза ус
коряется погрузка 1 Значит, 
нечего доказывать, как важ
но перекладывать тяжелый 
трѵд на плечи машин 

Именно с этой целью ре
организован цех КИП и ав
томатики — создана лабо
ратория. В проектно-конст
рукторском бюро организо
ван сектор по механизации 
и автоматизации. К сожале
нию, отдача пока не слиш
ком велика. А поле для дея
тельности широкое. Напри
мер, не раскрою сёкрета, ес
ли замечу, что модерниза
ция оборудования позволяет 
с меньшими затратами повы
шать его мощность. Пора 
«омолодить» револьверные 
прессы, смесительные бегуны 
заменить смесителями, су
шильные барабаны перевести 
на природный газ. Эффек
тивные средства увеличения 
сроков службы отдельных уз
лов и деталей — наплавка

их твердым сплавом, цемен» 
тация, термическая обработ-
ка.
* «Больное» место — увели
чение стойкости прессформ. 
Рабочие огнеупорных цехов 
не ощущают, что она повы
шается. А частая замена 
форм снижает производи
тельность. Тем более удиви
тельно, когда механический 
цех отправляет заведомо 
низкой стойкости прессфор- 
мы. Так, в марте во второй 
цех поступило . 12 таких 
прессформ, в апреле — де
вять: были не выдержаны 
размеры и конфигурация, 
стойкость тоже оказалась 
низкой., Думается, что ру
ководителям механического 
цеха Н. Г. Новикову и Г. Н. 
Казарину следует более от
ветственно относиться к сво-

• им обязанностям, повышать 
качество изделий. Ведь сей
час эффективность труда ра
бочих в значительной мере 
зависит от машин: чем вы-

f t  В ПАРТИЙНЫХ  
ОРГАНИЗАЦИЯХ

По инициативе 
парткома

Выполнив производствен 
кыіі план первого квартала, 
коллектив Коуровского лес
промхоза допустил серьез
ное отставание в мае. Од
ной из причин срыва яви
лось бездорожье. Вот поче-, 
му на последнем заседании 
партийного комитета лес
промхоза рассматривался 
вопрос *О ходе строитель
ства и ремонта лесовозных 
дорог#. Сообщение сделал 
на заседании главный, ин-. 
женер В. А. Березин, а за-' 
те,м отчитались начальники 
лесопунктов.

Заслушав и обсудив со
общение и отчеты,; Партий
ный комитет отметил не
благополучное положение, 
создавшееся на Кузинском 
лесопункте, где дорогам уде
ляется недостаточно вни
мания. Неважно обстоят 
дела и на Чусовском лесо
пункте.

Чтобы наверстать упу
щенное с выполнением пла
на заготовки и вывозки дре
весины, партком пред
принял ряд мер. В частно
сти, дирекции леспромхоза 
рекомендовано построить 
семь километров дороги, 
что позволит лучше ис
пользовать автотранспорт. 
На участке сегодня уже 
работают бульдозеры. По 
инициативе парткома реше
но заключить договор со 
студенческим строительным 
отрядом. Студенты в кани
кулы будут ремонтировать 
узкоколейку на участке 
центрального лесопункта и 
проложат новую магист
раль из расчета лесозагото
вительных работ в 1973 го- 
ДУ.

ЗАЯВКА 
НА ЛЕТО

Еще в третьей декаде в 
рудоуправлении начали 
свою летнюю работу сове
ты по коммунистическому 
воспитанию трудящихся по 
месту жительства под ру
ководством В. И. Андрее
ва, В. С. Крылосова, Е. А. 
Брезгиной на агитплощад- 
ках «Факел», «Маяк», 
♦Дружба». Перед этим а к 
тивисты советов побеспоко
ились о наведении порядка 
на агитплощадках, соста
вили планы. Уже состоя
лось несколько интересных 
мероприятий. Обществен
ники готовятся проводить 
лекции, встречи жителей с 
руководителями предприя
тия, депутатами.

Не секрет, что эффектив
ность работы партийной ор
ганизации во многом зави 
сит от того, насколько чет
ко, согласованно, продуман
но и целенаправленно дей
ствует партийное бюро. А 
это в свою ' очередь в зна
чительной степени предоп
ределяется ответственно
стью, подготовленностью и 
инициативностью  избранных 
в бюро коммунистов. И п 
этом смысле мне, секрета
рю партбюро четвертого це
ха Новотрубного завода, в 
известной степени повезло 
Согласитесь, ведь вдвое лег
че. работать, если каждый 
четко представляет круг 
своих обязанностей и выпол
няет их со всей душой. Я 
расскаж у об одном из н и х—

РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ

Ч Л Е Н  П А Р Т Б Ю Р О
молодом коммунисте Б . В. 
Руденко.

Владимир Васильевич вы
рос, можно сказать, у нас 
на глазах. О нш ачинал валь
цовщиком и уж е в порѵ 
своей комсомольской моло
дости зарекомендовал себя 
активистом - общ ественни
ком, хорошим организато
ром и воспитателем. Без 
отры ва от производства он 
окончил институт, его наз
начили технологом цеха.

Не'сколько лет подряд 
[5 В. Руденко вел зан яти я  
в одной из школ марксизма- 
ленинизма, из года в  год

набираясь опыта. Сегодня 
слуш атели его школы —  
одни из наиболее пример
ных труж еников и акти в 
ных общественников.

Полтора года назад ком
мунисты цеха впервые из
брали Владимира В асилье
вича членом партбюро, воз
лож ив на него обязанности 
ответственного за политиче
скую учебу. Мне не приходи
лось вмеш иваться в его де
ла, так как  он отлично 
справлялся с поручением. 
Дело в том, что вы сокая от
ветственность, дисциплини
рованность и опыт пропа

гандистской работы позво
ляю т члену бюро Руденко 
принципиально и со зн ани
ем дела контролировать за
нятия в ш колах. Иногда до
ходило до круты х разгово
ров с отдельными коммуни
стами И прямым следстви
ем этих бесед я в л я е т с я  то, 
что нынче не пришлось 
краснеть за  недисциплини
рованность слуш ателей.

Когда второй раз избрали 
Е. В. Руденко в партбюро, 
мы поручили ему идеологи
ческую работу. Нужно от
метить, что это один из на
иболее труд н ьр  участков

партийной деятельности. Но 
зато коммунисту не зани
мать ответственности и 
инициативы . Он охотно пе
ренимает опыт старших то
варищей -  коммунистов и с 
их помощью всегда доводит 
любое дело до конца. Как 
результат —  в цехе прово
дится большая разъясни
тельная работа по материа
лам XXIV съезда КПСС, по
становлениям Пленумов ЦК 
КПСС, мнорое делается для 
повыш ения роли трудовых 
коллективов в  воспитании 
производственной и общест
венно-политической актив
ности рабочих.

Р. МИХЕЕВ, 
секретарь партбюро 

четвертого цеха 
Новотрубного завода.

Более пятнадцати лет работает на хромпиковом за
воде Николай Федорович Воронов. В пятом, цехе он— 
старший аппаратчик. Коммунист в совершенстве ов
ладел своей профессией и нередко замещает мастера 
смены. За доблестный труд он награжден орденом 
«Знак Почета* и Ю билейной ленинской медалью.

Фото М. ДРОНОВА.

«ГІОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» 
О Т В Е Ч А Ю Т

В заметке «Олимпийская хроника», опубликованной в 
сатирическом отделе «УКУС» (№ 107 от I июня) гово
рилось о том, что СУ-4 медлит с засыпкой траншеи по 
улице Луначарского, что создает неудобства для жите
лей близлежащих домов. Начальник управления Н. И. 
Лаптев в ответе редакции сообщает: «Окончание строи
тельства теплотрассы задерживается из-за отсутствия 
труб необходимого диаметра. Трубы будут получены в 
третьем квартале текущего года. В этот же срок наме
чено завершить прокладку теплотрассы и привести ули
цу в порядок».

* * *
Жители улиц Северная Станционная, Полволошная 

поселка Динас в коллективном письме в редакцию по
сетовали на то, что изменился график работы магазина 
№ 58 горпищеторга, который их сейчас не устраивает. 
На запрос редакции ответила директор горпищеторга 
Т. В. Надольская- «По просьбе жителей магазин с пер
вого июня переведен на прежний график».,

2 стр.

к о м с о м о л ь с к а яжизнь
ДОБРЫЙ
С Л Е Д

Об организации клуба 
«М еждународник» в школе 
№  6 первыми узнали ре
бята из 10  «А» класса. Ко
гда я, познакомив их с про
граммой клуба, реш ила вы 
яснить, кто намерен принять 
участие в его работе, в от
вет неожиданно услы ш ала:

—  Мы все желаем.
Так он родился. Вскоре

на комсомольском стенде 
появился план работы клу
ба н а  1 9 7 1 — 72 учебный 
год, чго заинтересовало мно
гих учащ ихся. А рядом с 
фотографией, сделанной с 
заседания, улыбались те, 
кто . намеревался сделать 
этот план реальностью.

Т ем атика клуба охватила 
наиболее актуальны е меж
дународные вопросы: борь
ба СССР за мир я безопас
ность, ленинская интерна
циональная политика, под
держ ка народов, борющихся 
за свободу и независимость. 
Пришлось изучать докумен
ты съездов партии и плену
мов ЦК КПСС, слуш ать 
лекции о международном 
положении, об идеологиче

ской борьое между кап ита
лизмом и социализмом и 
другие. Нужно сказать, что 
класс в полном составе был 
слуш ателем почти всех т а 
ких лекций во Дворце куль
туры  Новотрубного завода. 
У частники клуба просмо
трели ряд диафильмов и ки
нофильмов: «Два пути»,
«Обыкновенный фашизм» и 
другие.

Только после это го 1" ре
бята сами стали готовиться 
и вы ступать с докладами на 
расш иренны х, с привлечени
ем учеников других клас
сов, заседаниях клуба. До
кладчиками хотели быть 
многие, поэтому одну тему 
часто готовили 2 — 3 чело
века . Особенно хорошими

вы ступлениями порадовали 
Т аня Черных, Оля Айворот- 
динова, Таня Л аврентьева, 
Галя Савлюк, Игорь Кирст, 
Виктор Сазонкин и старо
ста клуба Валерий Залу- 
кин. После нескольких за 
седаний мы провели в. стар
ших классах конкурс на 
лучш ее сочинение по теме 
«Почему история вы несла 
смертный приговор кап ита
лизм у?». Члены клуба ста
ли моими помощниками в 
подготовке наглядны х посо
бий. Особенно много порабо
тали  Оля Щ інибаева и Ве
ра Суслова. Ребята вы сту
пали с докладами в деся
ты х классах в дополнение к 
программному материалу.

Когда неожиданно забо

лел преподаватель, Валя 
Л агунова самостоятельно 
провела уроки в девяты х 
классах , где прочитала свой 
реферат о фашизме.

ІІа заклю чительном засе
дании клуба мы попрощ а
лись с его членами, ведь 
они вы пускники школы. Но 
я уверена, что наш  клуб 
будет ж ить, так как  его 
инициаторы оставили до
брый след в школе. А сами 
получили неплохую  подго
товку, чтобы в дальнейш ем, 
соверш енствуясь, стать лек
торами, агитаторами там, 
где им придется учиться и 
работать.

А. ЯНОВА, 
преподавател* 

школы № в.

И)е их производительность, 
тем больше выпускается про
дукции.

И все же не сбросишь со 
счета , умелую организацию 
производства, его своевре
менную подготовку, ритмич
ность. Когда одно звено дз
ет сбой — сказывается на 
всей технологической цепи. 
Такѵ 29 апреля из-за отсут- 
ствия порошков почти два 
наса простоял участок дина
собетонных блоков. Случает
ся, что плохо работает обо
рудование помольного отде
ления второго цеха — тогда 
простаивает формовка.

Мы говорим: надо беречь 
минуты, а не дорожим ча
сам и.

29 апреля провели фото
графию рабочего' дня огне- 
упорщиков первого цеха и 
работников формовочного 
отделения второго цеха,- И 
что же выявили? Внутри- 
сменные простои на отдель
ных участках достигли пя-

ги-двенаіиати процентов! 
Вот где резерв увеличения 
выпуска продукции, причем 
без каких-либо трудовых за
трат.

Основная причина потерь 
времени — не блещет вос
питательная работа. Прямая 
обязанность начальников це
хов. участков, мастеров — 
повышать их сознательность, 
гордость за свой труд со
здавать благоприятный мяк- 
реклимат в коллективах для 
высокопроизводительной ра
боты, творчества, разверты
вания инициативы и сорев
нования.

Короче, труд людей надо 
ставить на научную основу.. 
Нельзя сказать, что на пред
приятии НОТ не в почете. В 
прошлом году разработано 
три плана. 40 мероприятий 
осуществлено, в результате 
сэкономлено 67,2 тысячи руб
лей. На нынешний год наме
чено подготовить шесть пла
нов НОТ. Однако к их раз

работке творческие бригады 
еше не приступили. Хочется 
спросить их руководителей: 
А. М. Кузему, В. В. Поско- 
тинова, С. П. Даниленко: 
когда же, товарищи, займе
тесь разработкой планов? 
Начальникам цехов тоже 
следует держать под повсе
дневным контролем разра
ботку мероприятий, их осу
ществление. Сейчас прохо
дит областной смотр-конкурс 
НОТ, и наше предприятие не 
выглядит передовым.

Качество планов, разуме
ется, требует особого раз
говора. Замечу только одно: 
требуется обратить приста
льное внимание4 на наше 
нормирование. Точно рассчи
танная норма аккумулирует 
в себе наиболее прогрессив
ные приемы, лучшие формы 
организации и обслужива
ния рабочих мест. А как у 
нас? Приходится признать: 
имеем все еще много стати
стических норм — 28 про

центов. Недостаточно норми
руется труд вспомогатель
ных рабочих. Зачастую пи
шем «молнии» выполнившим 
норму на 220—250 процен
тов. Если же внимательно' 
приглядеться к такой «нор
ме», то выявляется — уста
новили ее начальник участка 
и нормировщик, она очень 
занижена.

Правда, в нынешнем году 
ведется подготовка к введе
нию новых тарифных осно
ваний для рабочих- с пере
ходом на шестиразрядные 
сетки. Эго нужно использо
вать для выявления и реа
лизации дополнительных ре
зервов, улучшения нормиро
вания, установления более 
правильных соотношений в 
заработной плате и усилении 
материальной заинтересо
ванности каждого человека 
в улучшении качества про
дукции, повышении эффек
тивности своего труда. Важ
но предусмотреть совмеще

ние профессий и расширение
зон обслуживания, укрупне
ние мелких подразделений, 
внедрение типовых структур 
и штатных нормативов, улуч
шение использования рабоче
го времени, условий труда 
рабочих, передового опыта. 
Ведь, к примеру, коллекти
вы смен мастера М. С. Фе
дотова и мастеров С. В. Па
хомова, К. П. Карпова, Н. А. 
Сайдакова из второго цеха 
работакэт в равных услови
ях, а результаты — разные: 
смена Михаила Семеновича 
Федотова выдала за пять ме
сяцев значительно больше 
продукции сверх плана, чем 
остальные. Вывод напраши
вается сам: опыт передови
ков следует обобщать, Орать 
на вооружение всем коллек
тивам.

Спору нет, в каждом цехе 
делается немало, чтобы уве
личивать выпуск продукции 
с наименьшими затратами. 
На кварцитовом руднике

станки канатно-ударного бу
рения заменяют станками 
шарошечного бурения — 
производительность подни
мется более чем в три раза. 
Вместо пяти-семитонных ав
тосамосвалов пускают 27- 
трнные БЕЛАЗы. Произво
дительность на горном уча
стке резко возрастет, высво
бодится 8—10 человек. Тем 
не менее, сделать предстоит, 
как показывают факты, мно
гое. Задача руководителей 
цехов, инженерно .  техниче
ских работников, каждого 
рабочего — усилить поиск 
резервов роста производи
тельности труда, шире раз
вертывать соревнование за 
выполнение обязательств в 
честь 50-летия СССР, за до
срочное выполнение зада
ний второго года девятой 
пятилетки.

Б. ШМИЦМАН,
начальник отдела тру
да и зарплаты динасо
вого завода.

Л ИТЕРАТУРНЫ Й Н0ННУРС В ЧЕСТЬ 50-летия СССР:

«ЛЮДИ ГОРОДА-СЛАВА ГОРОДА»

З Е М Л Я  

В  Л А Д О Н И

'Т '  ОЛЬКО-ТОЛЬКО занимается утро, а совхозный 
поселок давно не спит. Уже пылит к околице ста

до, слышен рокот машин. Бригадир проехал на поля, на 
ферму. И Владимир Федорович торопливо- шагает в ма
стерскую, к «Беларуси». Сегодня тоже, наверное, возить 
опил на ферму. Это что! Веской пришлось трудиться 
горячее.

Готовили почву под ранние зерновые.
— Эй, ударникиі — призвал товарищей Коромыслов. 

!■— Кто кого обгонит?
— А что? — усмехнулся тогда тракторист гусенич

ного трактора А. М. Щербаков. — Потягаемся!
Владимир Федорович глубже надвинул фуражку на 

загорелый лоб. Работа в поле — его стихия. А де.іо, 
как назло, не клеилось. Трактор напрягал все свои ло
шадиные силы, с трудом волоча прицепной культива
тор «КПД-4» Иногда культиватор уходил в почву по 
рамую раму. Приходилось вылезать из кабины, цеплягь 
тросом и рывками вытягивать из очередного «капкана».

— Когда же будет навесной культиватор? — горя
чился механизатор.

— Нету пока. Получим — дадим, — отвечали руко
водители хозяйства.

И Владимиру Федоровичу оставалось, стерев пот с 
лица, жать на все педали. А задумка жила в нем — 
и в поле, и дома не давала покоя. Однажды подкатил 
к мастерской и весело с ходу заторопил слесаря и 
кузнеца:

— Подмогните живее, братиы.
Объяснил суть, сам подобрал и раскроил угольники, 

тяги, швеллера, начертил места соединений, многие уз
лы и детали сделал своими руками. Так с помощью 
друзей, специалистов на его «КПД-4» появилась систе
ма навески оригинальной конструкции — его детище.

И дело пошло веселее. Теперь стало ясно, что поспо
рить с Владимиром Федоровичем за первенство могут 
только несколько опытнейших механизаторов: норма — 
12 гектаров, а он ежедневно обрабатывал по 18—20. Ни 
единой вынужденной остановки не было!

— Всю весну на его тракторе алел флажок победи
теля соревнования, — говорит управляющий второго 
отделения совхоза «У гкинский» В. А. Медведев. — Ко
ромыслов — один из лучших механизаторов. Техника 
всег да ѵ него в отличном состоянии. Землю любит!

Да, землю Владимир Федорович любит, хотя за все 
14 лет, сколько знают Коромыслова, не слышали от не
го возвышенных слов об этой любви. Зачем слова? Де
ла говорят за него. И тогда он не сказал ничего кра
сивого заводской бригаде слесарей, среди которых был 
не последним умельцем, когда уходил по собственному 
желанию в совхоз. Заметил спокойно и просто:

— Ухожу к своему делу...
Хорошо, когда у человека свое дело, своя привязан

ность. Тогда работа превращается в радость, творче
ство. Так и у Коромыслова Ведь каждый год приходит
ся обрабатывать почву, сеять, ухаживать за посевами, 
косить и стоговать травы убирать урожай в разных ус
ловиях. Вот и надо думать, соображать, менять такти
ку, искать новые решения. Пошла, например, горохо
овсяная смесь. Коромыслов одним из первых нашел 
способ быстро убирать ее, не теряя ни стебелька. Из
менил угол наклона режущего аппарата, приспособил 
стеблеподъемники, а скорость — с учетом каждого 
участка на поле. Любую работу делает с душой, по 
совести.

... На дворе клубятся облака, сеет мелкий хлебород
ный дождик. Тракторы возят опил к фекме, кирпич, лес 
к новостройкам. А вдали — дружно, радуя глаз, зеле
неют в поле всходы.

— Много поработали. — замечает Владимир Федоро
вич, — А беспокойство не спадает: все ли хорошо сде
лали?

Он стискивает мою ладонь своей широкой крепкой, с 
крутыми линиями жизни, с бугорками жестких мозолей.

Хорошо, когда земля в таких хозяйских, крепких 
руках.

А. ПЕСТОВ,
бригадир бетонщиков завода ЖБИиК,  рабкор.

Н А Г Р А Д Ы  
с о в е т с к и м  с п е ц и а л и с т а м

БУХАРЕСТ. (ТАСС). В доме культуры муниципали
тета города Турну-Северин состоялась церемония вру
чения румынских орденов труда группе советских спе
циалистов, награжденных за вклад в строительство гид
роэнергетической и навигационной системы «Железные 
ворота». Советский Союз оказал техническую помощь 
в сооружении этой крупной румыно-югославской ГЭС  
ка Дунае.

ПАМЯТЬ МИЛЛИОНОВ СЕРДЕЦ
В одном из залов п ар и ж 

ского1 кафе «Д е л я  Пэ», что 
находится на Больш их Буль* 
варах, состоялась пресс-конфе
ренция, посвящ енная предстоя 
щему 30-летию С талинград
ской битвы. Среди присутст
вовавш их были участники дви
ж ения Сопротивления, узники 
гитлеровских концлагерей, вид
ные общ ественные деятели.

Эта пресс-конференция, ор
ганизованная обществом «Фран 
ция — С С С Р», положила на 
чало широкой кампании, кото, 
рую ф ранцузские друзья СССР 
намерены провести по всей 
стране в ознаменование исто
рической победы Красной Ар. 
мни. В выпущенном общ ест
вом ,  по^ этому поводу обращ е 
ним говорится г  - -

«Эта побеіШ породила ог
ромную н ад еж д у  у народов 
м ира, от Л ондона до Нью- 
Й орка, от А лж ира до Амстер
д а м а  и Л ени н града. Она не 
только д о к азал а , что Герма
нию мож но разгром ить, но и

п о казал а , что союзники вы 
шли на путь победы. Она 
вдохновила партизан  повсюду, 
где они сраж али сь. Общество 
«Ф ранция — СССР», осозна
вая значение победы под Ста
линградом в истории второй 
мировой войны и тот отклик, 
который она наш ла во всех 
сердцах, реш илр торжесѴвенно 
напомнить о героических де
лах солдат  В. И. Чуйкова и 
показать  всему миру, что бой
цы и участники Сопротивления 
Франции не забы ли  об этом».

По инициативе общ ества 
сейчас создается Н ациональ
ный комитет чествования 30-й 
годовщины С талинградской
битвы. У меня в руках список 
французов, заявивш их о своем 
желД£Ш £... уыаствоваты Этом 
комитете. Среди ниЭІГ д $ £  убыв
ших прем ьер-министра и де
сять министров, мэры крупных 
городов, сенаторы , депутаты , 
генералы , видные адвокаты , 
профессора Сорбонны и дру
гих университетов, писатели,

артисты, участники Сопротив
ления. В этом списке уже 180 
фамилий, а комитет ещ е толь
ко формируется. .

Летом нынешнего года сот
ни французов намерены по
ехать в Советский Союз, что
бы посетить памятные места 
этого невиданного в истории 
сражения, а в начале сентября- 
в Волгограде состоится встре
ча бывших французских и со
ветских фронтовиков.

Посланцы французского на
рода привезут в специальной 
урне землю , взятую на Мон- 
Вальерьене под Парижем, где 
покоится прах французских па
триотов, расстрелянных геста
повцами. Скрепленная печатью 
Министерства по делам быв
ших фронтовиков и жертв вой
ны, эта урна с землей, на ко
торую пролилась кровь фран
цузских патриотов, будет до 

ставлена .на Мамаев курган.
В начале 1973 года, в годов

щину капитуляции гитлеров
ской армии под командованием 
фон Паулюса, французы хотят 
принять у  себя делегацию  
участников сражения на .Волге 
во главе с одним из видных 
советских военных деятелей. 
«Во многих городах, — гово
рится в уж е упомянутом обра
щении, — состоятся торжества, 
посвященные 30-й годовщине 
Сталинградской битвы, на ко
торых будут подтверждены  
Стремления французского и со
ветского народов к миру в 
Европе и во всем мире, их 
воля сделать все необходимое 
для того, чтобы война никогда 
не повторилась».

Ю. БОЧКАРЕВ, 
соб. корр. АПН.

Париж.

Барбер угрожает железнодорожникам
ЛОНДОН. (ТАСС). Англий

ские железнодорожники  
требуют повышения зара
ботной платы. В ответ на 
это министр финансов Ве
ликобритании Барбер зая
вил, что консервативное 
правительство полно реши
мости «навести порядок» на 
ж елезны х дорогах. Однако

лондонская печать призна
ет, что правительству Хита 
не удается сломить волю 
железнодорожников и заста
вить их отказаться от борь
бы.

За последние 1 0  не
дель английские ■ железно
дорожники уж е дважды при
бегали к стачке.
 •

Недавно работники советского торгового представи
тельства в Чехословакии торжественно вручили тех
нологу из Литомержиц Йозефу Кудей и его жене 
подарки и клю чи от новенького «Москвича-412» (на  
снимке). Приобретенный ими «М осквич» оказался 
100-тысячной автомашиной, поставленной из СССР в 
Чехословакию.

К  концу нынешней пятилетки число легковых авто
машин советского производства в Чехословакии до
стигнет 280 тысяч.

Фото ЧТК—ТАСС.

•  ПИСЬМО 
И КОММЕНТАРИЙ

В редакцию пришло пись
мо председателя коллектив
ного сада № 6 тов. Барах- 
востова. Он пишет: .

«В районе Шишмаря где 
расположены коллективные 
сады, строители раскопали 
котлован для будущего зда
ния профтехучилища. Зем
лю они отвезли в лес и за
сыпали ею большую пло
щадь. Сюда часто приходят 
отдыхать горожане. Теперь 
же место стадо похожим на 
свалку. Но главная беда в 
тем, что засыпаны многие 
деревья. Кроме того, здесь 
же в зоне отдыха вскопаны 
грядки под картофель, хотя 
посадка запрещена исполко-

ПОЧЕМУ ПОГИБАЮТ ДЕРЕВЬЯ
мом городского Совета».

* * * г
С письмом редакция по

просила разобраться лесни
ка А. Ф. Филимонова и аг
ронома городского совета 
Всероссийского общества ох
раны природы В. А. Цепеле- 
ву. Они сообщили:

«Мы, побывав в районе 
Шишмаря, убедились, что 
жалоба обоснованная. В лесу 
на просеке огромные отвалы 
грунта. 11 сосен оказались 
заваленными. Погибла кор
невая система и у деревьев, 
стоящих в непосредственной

близости от строительной 
площадки.

Почему именно в лесу, в 
зоне отдыха, нашли место 
для отвала? Субподрядчик— 
передвижная механизирован
ная колонна № 10 (началь
ник И. Н. Кустов) мотиви
рует это тем, что земля пос
ле монтажа фундамента по
надобится для засыпки. По
этому ее и не стали выво
зить за город. Ну, а чем же 
объяснить тот факт, что из- 
за отвалов пострадали дере
вья? Видимо, просто халат
ностью, небрежным отноше
нием к природе. За это ру
ководители СУ-2 — органи
зации-подрядчика понесут

материальную ответствен
ность, будет составлен акт. 
Нельзя похвалить их и за 
то, что до сих пор площадка 
строительства не огорожена.

В районе леса, действи
тельно, вскопаны грядки, хо
тя жителей неоднократно 
предупреждали о том, что 
посадка картофеля здесь за
прещена. К сожалению, хо
зяев этих «подпольных» уча
стков обнаружить не уда
лось, но это не освобождает 
их от ответственности».
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УЛИЦА П О К Р Ы Л А С Ь  А С Ф А Л Ь Т О М
СУ-4 совместно с управлением Урал

спецстрой с середины мая благоустраи
вает улицу Строителей. По проекту , тре
буется уложить асф альт на площ ади бо
лее трех  с половиной ты сяч  квадратны х 
метров. В концу первой декады  ию ня бы
ло уж е готово 2 8 0 0 . Сейчас дорога гото- 
i i i i i i i i i i i i i i i i im im i im i im i i i i i im i i im i i i i i i i i i im i i i i i i i i i i i i i i im i i im im n i i i i i i i i i i i i i

вится к открытию  для автотранспорта.
Много труда влож ила в строительство 

дороги бригада Валентины  Сергеевны 
Гераш киной и з  У ралспецстроя. Б лагоуст
ройство микрорайона продолжается.

В. ш и м о в .
нештатный корреспондент.

НАВСТРЕЧУ ДНЮ МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА

С Е С Т Р Ы  М И Л О С Е Р Д И Я
В спортзале стадиона «Ди

намо» (г. Свердловск) про
шел любопытный конкурс.
В мастерстве состязались 
медицинские сестры врачеб- 
нб- физкульту рных диспа исе- 
ров области. Девушки из 
Нижнего Тагила, Асбеста,
Первоуральска, Каменск- 
Уральского,' других городов 
и районов соревновались в 

. знании теории и практики 
медицинского обслуживания 
спортивных соревнований. 
Надо было наложить жгут 
или шину, вычертить физио-

СПОРТ ...

логическую кривую нагруз
ки спортсмена, проверить 
состояние его в момент тре
нировки и т. д. Были ’ во
просы и на находчивость, эру
дицию. Например, сестры ми
лосердия должны были при
думать ■ юмористический 
спортивный лозунг, попробо
вать свое поэтическое даро
вание в сочинении стихов на 
спортивную тему. Девушкам 
было предложено назвать 
имена выдающихся спорт
сменов мира, чемпионов 
олимпийских игр. Короче го

воря, конкурс был разнооб
разным и интересным. Улы
баясь, расходились зрители, 
обсуждали итоги необычного 
соревнования. Много апло
дисментов и комплиментов 
было адресовано медсестре 
врачебно - физкультурного 
диспансера Первоуральска 
Ирине Петровой, завоевав
шей в трудной борьбе тре
тье место. Ей вручены По
четная грамота областного 
отдела здравоохранения и 
сувенир.'

Т. ЖУКОВА.

П У Л И -В  ЦЕЛЬ
Г ородской совет ДСО 

«Спартак» провел соревнова
ния по пулевой стрельбе по 
программе нового спортив
ного комплекса «Готов к 
труду и обороне». В тире 
школы № 7 состязались в 
меткости 53 человека из 14 
коллективов физкультуры. 
По первой группе в команд
ном зачете победителями 
стали спортсмены автопред

приятия, призерами — гор
промторга и городского узла 
связи. В стрельбе на 50 ме
тров из положения лежа без 
упора лучший результат у 
инкассатора отделения гос
банка Николая Анцупова 
(91 очко из 100 возможных) 
и кондуктора автотранспорт
ного предприятия Надежды 
Трухановской (86 очков).

Продолжается летняя

спартакиада в низовых кол
лективах. Медики, например, 
готовятся к соревнованиям 
по шахматам, шашкам, во
лейболу, легкой атлетике. 
Они уже сдавали нормативы 
по стрельбе. На сегодня 76 
спартаковцев по этому виду 
имеют в зачетных книжках 
отметки о сданных нормати
вах.

А. АНТРОПОВ,
председатель 

городского совета 
ДСО «Спартак».

УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ!
Ч Т О Б Ы  Б Ы Т Ь  

В КУРСЕ ГОРОДСКОЙ 
ЖИЗНИ, НЕ ЗАБУДЬ
ТЕ ПРОДЛИТЬ ПОД
ПИСКУ НА ГАЗЕТУ 
«ПОД ЗНАМЕНЕМ 

ЛЕНИНА» НА ВТО
РОЕ П О ЛУГОДИЕ  
1972 ГОДА.

ПРОДЛИТЬ ПОДПИСКУ  
ИЛИ ОФОРМИТЬ ЕЕ 

ВНОВЬ ВЫ МОЖ ЕТЕ ВО 
ВСЕХ О Т Д Е Л Е Н И Я Х  

СВЯЗИ И У  ОБЩЕСТ
ВЕННЫ Х РАСПРОСТРА
НИТЕЛЕЙ НА ПРЕД
П РИЯТИЯХ, В ‘ с о в х о 
з а х , УЧ РЕЖ Д ЕН И Я Х И 
ОРГАНИЗАЦИЯХ.

ПОДПИСНАЯ ЦЕНА  
НА ПОЛГОДА — 2 РУБ
ЛЯ 58 КОПЕЕК.

Н И Ч Ь Я  С Л И Д Е Р О М
В очередном матче первенства области «Уральский 

трубник» принимал на своем поле' лидера первой зоны 
— кам.еискуральский «Темп». Дождь, шедший накану
не, сделал футбольное поле скользким и коварным. Уже 
на первой минуте поскользнулся наш капитан В. Голь
цев, и «десятка» гостей А. Мосолов остался с глазѵ па 
глаз с А. Якимовым. Лишь смелый бросок нашего вра
таря спас положение.

Вскоре трубники имели голевой момент, но на про
стрел А. Терехова С правого края никто из партнеров 
не успел. Футболисты «Темпа» чувствовали себя хозяе
вами в центральной части поля, ведя атаки широко и 
размашисто. На 11-й минуте ошиблась наша оборспа, 
на сей раз удар капитана гостей А. Мосолова был то
чен. После гола инициативой продолжают владеть со
перники. «Уральский трубник» лишь изредка контрата
кует. В середине тайма Е. Бураков почти с центра по
ля убегает от своего «сторожа» и посылает ответный 
мяч в дальний от вратаря угол — 1:1. Через две ми

нуты голкипер камёнцев не 
сумел удержать мяч после
дальнего удара А. Мальце
ва, и подоспевший Г. Немы- 

тов добил его в сетку — 2:1. С этим счетом команды 
ушли на отдых.

После перерыва в безобидной ситуации хозяев за
щитник А. Тагршюв в пределах штрафной площади
сыграл рукой. В. Кустов с пенальти сравнял счет. Лишь 
на 67-й минуте «Уральский трубник» вновь, вышел впе
ред. Приняв передачу Г. Немытова, третий мяч провел
A. Мальцев.

Крндавку встречи лучше провели каменцы. Они при
ложили максимум усилий, чтобы отыграться. Наши ре
бята несколько устали и лишь старались удержать по
бедный счет. За минуту до конца поединка затяжной-1 
штурм ворот хозяев принес гостям долгожданный ус
пех. Самый активный игрок «Темпа» в этом матче
B. Кустов свел встречу к ничьей — 3:3.

После трех туров у нашей команды два очка й место 
во второй половине турнирной таблицы.

С. ПАГНУЕВ, 
нештатный корреспондент.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.
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i i i i i i i i i i im i i f l i i i i i i i i i i i i i i i im im i im i im i i i im i i i i i i i i i im i i i i i i i i i im n i i ia i i i i i i i i i im i im i i im i i i iH i i i i i i i iB i iB i i iR f i iB iB i ig

БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ НА ВОДЕ
Шествует лето — замечательная по

ра отдыха. Многие проводят время на 
водоемах. Отдых на воде и купание 
в жаркие дни доставляют удовольст
вие и приносят пользу здоровью, при
дают ощущение свежести, бодрости. 
Ко вода жестоко наказывает тех, кто 
не соблюдает правил безопасности.

В целях предупреждения несчаст
ных случаев в период отдыха трудя
щихся и детей на загородных базах 
отдыха, в пионерлагерях и на лодоч
ных станциях исполком горсовета 
принял решение «О мероприятиях по 
охране жизни людей на водоемах го
рода». Создана комиссия во главе с 
секретарем горисполкома В. Д. Р я
занцевым.

Каждое предприятие отвечает за 
безопасность людей в своих зонах от
дыха. Новотрубный завод — на Воп- 
чихинском водохранилище, на базах 
«Бодрость» и «Светофор»; хромпико

вый завод —- на прѵдках Корабельной 
рощи, на базе «Снежинка» и т. д.

Контроль за профилактическими ме
роприятиями на водоемах возложен 
на городской совет ОСВОД (предсе
датель М. И. Комаров) и городскую 
спасательную станцию (начальник
В. М. Вольфович). Им необходимо 
для этих целей привлечь широкий ак
тив дружинников, спасателей.

В канун сезона проведены одно
дневные семинары с председателями 
первичных организаций ОСВОД на 
предприятиях, а также учеба спасате
лей, которым предстоит работать в 
пионерлагерях и на базах отдыха. 
Обучено более 70 человек из числа 
рабочих и служащих. К сожалению, 
не прошли инструктаж представители 
завода технологического оборудова
ния, треста Уралтяжтрубстрой, заво
да горного оборудования. «Искры», 
железнодорожного узла Кузино. До

сих пор не все лодочные станции 
приготовлены к летнему сезону: нет 
ни спасательной техники," ни плака
тов. В местах купания детей в пио
нерлагерях необходимо выставить 
спасательные и санитарные посты, щи
ты с набором спасательных средств.

При открытии пионерлагерей надо 
проводить с детьми разъяснительную 
работу о их поведении на воде и со
блюдении мер осторожности. Границы 
мест купания осмотреть, очистить от 
посторонних предметов, обозначить 
буйками. Обучение плаванию прово
дить в специально установленное ад
министрацией лагеря время и при на
личии спасательного поста в составе 
трех человек, обученных приемам спа
сания.

А. ЖЕГЛОВА, 
инструктор городского совета 

ОСВОД.

В городском медвытрезви
теле только за две прошед
шие недели «погостило» 117 
человек. Среди них слесарь 
цеха № 34 Новотрубного за
вода И Я. Посохин и мон
тажник управления Союз- 
шахтоспецмонтаж Л. Т. Бу
латов слесарь цеха № 8 
хромпикового завода С. М. 
Штукин и электросварщик 
участка Уралстальконструк- 
ция В. И. Овчинников. Все 
они были доставлены в вы
трезвитель в бессознатель

ПОСЛЕДНИЙ АКТ
ном состоянии. В пьяном 
угаре они разместились на 
ночлег в парке, скверах, 
прямо на мостовых.

В отличие от этих «спо
койных» пьяниц нам прихо
дится встречать и шѵмных, 
даже буйных «гостей». Так. 
например, подручный кѵзне- 
ua цеха № 6 Новотрубного 
завода С. В. Галипких спу
тал здание швейной фабри

ки... со своей квартирой и 
ломился во все ее двери. 
Только в медвытрезвителе 
Галицких угомонился. А ма
шинист тепловоза цеха № 14 
того же предприятия В. Г. 
Тимохин однажды вечером, 
сильно подвыпив, решил... 
сменить профессию. И на 
площади Победы почти что 
в костюме Адама читал мо
нолог... Зрителей, правда,

ПОММ’АИСЬ

ему удалось собрать немно
го, да и те освистали ново
явленного актера. К тому 
же за свою злополучную 
роль он сейчас расплачива
ется: за мелкое хулиганство 
осѵжден на 15 суток.

Я. МАЛЬЦЕВ, 
начальник 

медвытрезвителя.

ПРОПАЖА СВИДЕТЕЛЯ

Кинотеатр «Восход».
Широкоэкранный фильм 
«ПРОПАЖА СВИДЕ
ТЕЛЯ». Сеансы: 9, 11, 
1, 3, 5, 7, 9 час. веч.

Кинотеатр «Космос».
Художественный фильм 
«СОКРОВИЩЕ ВИЗАН
ТИЙСКОГО КУПЦА». 
Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 
9 час. веч.

Клуб СТЗ. Художест
венный фильм «АНДРЕЙ 
РУБЛЕВ». (2 серии). 
Сеансы: 6, 9 час. веч.
Для детей. «БЕССЛО
ВЕСНЫЕ ДРУЗЬЯ». На
чало в 3 часа дня.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ  НОВОТРУБНОГО ЗАВО ДА  
ГАСТРОЛИ КРАСНОЯРСКОГО 

ГОСУДАРСТВЕННОГО ДРАМАТИЧЕСКОГО  
ТЕАТРА ИМ. П УШ КИ НА

2 5  июня. «Когда любишь». Лирическая ко
медия.

2 7  июня. «Не беспокойся, мама». Лирическая 
драма.

2 8  июня. «Неравный брак». Комедия. 
Начало в 19 час. 3 0  мин.
Принимаются заявки на коллективные посеще

ния. Билеты можно приобрести у культорганиза- 
торов цехов и в кассе ДК.

К СВЕДЕНИЮ РАБКОРОВ И НЕШТАТНЫХ 
КОРРЕСПОНДЕНТОВ!

Массовое гулянье активистов и рабкоров редак
ций городской и многотиражных газет «Уральский 
трубник», «Строитель», полиграфистов состоится в 
субботу, 17 июня, иа базе отдыха горпромторга.

Сбор для отъезда за город у редакции «Под 
знаменем Ленина» в 9 часов 30 минут утра.

Пивзавод объявляет набор рабочих на сезон
ку го работу с 19 июня: домохозяек, пенсионе-'
рок и девушек, достигших 16-летнего возраста.

А дминистрация, п арторган и зац и я и местный комитет 
автопредприятия сообщ аю т о кончине старейш его работ
ника

НОВОСЕЛОВА 
И вана П авловича

и вы раж аю т глубокое соболезнование семье и родствен
никам покойного. Похороны состоятся сегодня в 4 часа 
дн я из квартиры  покойного (ул. Ч ерняховского, 54).

Ветлечебница по субботам с 10 до 11 часов произ
водит прививки собакам.


